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Circ. n. 082              Guastalla, 07/02/2025 

Alle famiglie  
dell’IC Ferrante Gonzaga 

 
pc Al Sindaco Paolo Dallasta 

Vicesindaco Chiara Lanzoni 

 

OGGETTO: Precisazioni circa l’orario della secondaria di primo grado per l’anno scolastico     
                    2025/2026. 
 
In merito all’oggetto, va ricordato in premessa quanto già scrivevo nella nota Le ragioni di una 
scelta. Un unico modello orario dal 2025/26 per le prime della secondaria di primo grado, in 
allegato alla circolare n.  62 del 13/01/2025, laddove affermavo che: 
 

 gli orari di uscita non sono colonne d’Ercole inamovibili ma coerentemente cogli strumenti 
che mette a disposizione la normativa -la Circolare ministeriale 743 del 1979 è ancora vigente- 
[si possono] creare gli opportuni aggiustamenti per garantire a tutti i guastallesi il rientro nelle 
proprie abitazioni. Certo oltre ai numeri si dovrà tenere presente anche i tempi dei trasporti 
di linea del 2025/26 per intervenire sugli orari che nella loro esecutività la scuola approva a 
settembre. Ma ecco di cosa parliamo se tutto rimanesse immutato: la linea 35 (Santa Vittoria 
- Carrobbio - San Giacomo - Guastalla) prevede già la fermata/partenza “Guastalla Scuole 
medie” fissata alle ore 13:35 a pochi metri dal portone del plesso della secondaria; prima di 
dirigersi verso San Giacomo si ferma in piazza Martiri Patrioti in coincidenza con la linea 87 che 
parte alle 13:45 per le frazioni di San Martino e San Girolamo. In altri termini, quand’anche il 
trasporto pubblico gratuito per i nostri alunni restasse fisso agli orari correnti, dato non del 
tutto scontato, e cioè non ci fossero mutamenti favorevoli al nostro assetto per quanto 
auspicati, ci sarà ragione e modo di trovare le dovute soluzioni. Anche, per quanto residuale 
e finora inedito, in merito al giorno dalle sei ore. 

 
Tenuto inoltre conto della mia richiesta del 28/12/2024 inviata via Pec all’Agenzia della 
mobilità in cui chiedevo disponibilità a un‘interlocuzione per mutare gli orari dei trasporti 
scolastici; 
 
Considerata l’attivazione senza indugio dell’Amministrazione Comunale, nella persona del 
Sindaco Paolo Dallasta e della vicesindaco Chiara Lanzoni, nei tavoli congiunti scuola- 
famiglie richiedenti-amministrazione, tenuti nei tardi pomeriggi del 16/01 e 06/02;  
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Considerato l’incontro da remoto con l’agenzia della mobilità promosso 
dall’Amministrazione nel mattino del 05/02; 
 
Visto l’impegno dell’Agenzia della mobilità a posticipare quanto più possibile l’orario della 
corsa della linea 35 dalle 13:35 alle 13:40/39, comunque in modo da garantire la coincidenza 
per le 13:45 con la linea 87 in piazza Martiri Patrioti; 
 
In attesa di una comunicazione di conferma ufficiale della suddetta agenzia, la scuola – come 
già scritto- nella sua organizzazione oraria si conformerà agli orari dei trasporti garantendo 
a tutti (non si prevedono uscite anticipate) la possibilità della loro fruizione lavorando sul 
minutaggio temporale necessario tanto all’ingresso che all’uscita rettificando, non 
stravolgendo, gli orari già indicativamente previsti e comunicati. Data l’impossibilità inoltre 
di un trasporto dopo le 14:00, il giorno di sei ore non è più previsto. Naturalmente tutto 
questo comporta un aumento, seppur non impattante, di sabati di recupero che si prevede 
nel corso dell’anno non superino di due unità i tre/quattro già previsti e corrisponderà al 
modello unico di settimana corta. 
Infine un’ultima precisazione per chi continua la settimana lunga, va da sé che gli orari 
dovranno essere allineati e in parallelo tra loro per consentire il lavoro dei docenti. 
 
Ribadisco che pur nell’indeterminazione di alcuni elementi – il calendario regionale per 
l’anno scolastico 2025/26 ancora da approvare e gli orari dei trasporti ancora non ufficiali- 
per cui non si può essere precisi ora circa gli orari, la volontà dell’IC Gonzaga è tuttavia ben 
determinata a consentire a tutti la partecipazione a un’offerta formativa di qualità. 
  
 

 

 IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
 f.to Prof. Costanzi Stefano 
 (Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


